

学校だより

「チーム中部中」



き戦隊チュウブレンジャー 校長 :

令和6年 2月28日 令和5年度 第13号 文責

平戸市立中部中学校 校 長 北野 憲

〈校 訓〉 自主 規律 責任

く 学 校 教 育 目 標 > ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

【 避難訓練(不審者対策) 】

1月29日(月)に本校にて、不審者侵入時に対応する避難訓練を実施しました。今回は音楽室で授業を受けていた2年生の学級に不審者が入ってきたという想定で実施し、不審者侵入後は教師が対応する中、2

年生徒は教師の指示のもと、職員室に避難しました。1·3年生は教室のドアと窓のカギをかけ、机の下の隠れて待機しました。訓練の最後に、全校生徒は体育館に集合し、スプールサポーターの方に講話をしていだき、不審者に遭をでいた。であると際の行動について考えを深めました。





【 桜の苗木の植樹 】

1月30日(火)に本校運動場にて、3年生が卒業記念を兼ねて桜の苗木の植樹を実施しました。この桜は、「平戸二度咲きさくらの会」からいただいたものです。「平戸二度咲きさくらの会」は、平戸固有のさくら「平戸二度咲きさくら」を守り育てることを第一義に、数年後、数十年後にはそれが平戸の観光の一助となることを目的として結成された会ということです。会員の方にご協

カいただき、桜の苗木を3 年生みんなで思いを込めて 植樹しました。数年後に、 生徒たちの成長とともに、 植樹した桜が満開になるこ とを楽しみにしています。







合言 凡事族度

初志貫徹

【 中学校入学説明会 】

2月6日(火)に本校多目的室にて、「令和6年度入学中部中学校入学説明会」を開催しました。校長のあいさつから始まり、中学校の生活や入学式などについて担当の先生が説明をしました。その後、小学校6年生は国語と音楽の体験授業を受けました。その間、保護者の方には、給食やフッ化物洗口などの説明をしました。最期に、生徒役員による学校紹介を行いました。令和6年度4月に本校に入学し、中学校生活を通して心身ともに大き〈成長することを楽しみにしています。









【 企業見学バスツアー 】

2月22日(木)に2年生を対象として、企業見学バスツアーに行ってきました。この企業見学は、平戸市役所文化観光商工部商工物産課主催の事業であり、本校は赤木コーセイ株式会社さんとアリエス株式会社さんを訪問しました。普段はなかなか見ることができない工場などを見学することで、地元の企業の仕事について知識を深めることができました。案内をしていただいた商工物産課の担当者の方、説明してくださった企業の方々、貴重な経験をありがとうございました。





学校だより「チーム中部中」の記事は、本校ホームページでも掲載しています。